
Anfrage Nr. 12

Wie ist der Sachstand bzgl. der Ansiedlung der Fa. Brita auf dem Gelände des
Gewerbegebiets? Welche Ausgleichsmaßnahmen sind geplant?


